



金石中 学校だより

Website→<https://kanazawa.schoolweb.ne.jp/1720014>

令和7年1月10日

E-mail →kanaiwa-i@kanazawa-city.ed.jp

金石中学校 校長 上森 範人

昨年中は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

～3学期のスタート～

1月7日(火)3学期始業式を行いました。校長より、子どもたちに次のようなお話しがありました。3学期は「充実期」です。1学期も2学期も、みなさんの頑張りを見て、たくさん感動しました。3学期は『もう少し頑張る』ことを意識して、新しい春を迎えるための準備をしっかりとしていきます。例えば、朝の登校時間はどうでしょうか。あともう数分、頑張りたいと思っています。3年生は、『もう少しの頑張り』を続け、それぞれの夢を叶えて欲しいと思っています。



1. 教科担当の変更

1月7日(火)から1年1組、2組、3組、5組の数学を「伊藤 達耶」先生が担当することとなりました。4月から学校を離れ11月に金沢市で行われた「日本中学校体育連盟研究大会」の事務局長をされておりました。また、伊藤先生は、サッカー部の担当にもなります。



伊藤先生より

今年も残すところあと3ヶ月ではありますが、勉強に部活動にサポートをしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

2. 第30回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会出場

酒尾朋希さん(3年)が、令和7年1月19日(日)に行われる「第30回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会」に石川県代表として出場することに決定しました。おめでとうございます。



3. 体罰・性暴力に関する調査について

本日、1月10日(金)に「体罰・性暴力に関する調査」用紙を配付します。生徒と一緒に記入していただき、封筒に入れて密封のうえ、1月16日(木)までに学校に提出くださいますようお願いいたします。